
 
 

Protokollauszug 
aus der 

16. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 04.05.2005 

 
öffentlich 
Top 5.7 "Beschluss von Barcelona" 

05/SVV/0304 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz 
beantwortet. 
Die Antwort ist dem Stadtverordneten Näder, Fraktion CDU, schriftlich zu übergeben.  
 
Die Antwort auf die Frage nach den Gründen, dass die neu eingeweihte neue Fußgängerbrücke 
über die Nutheschnellstraße nicht behindertengerecht gebaut worden sei, ist den Stadtverord-
neten Dr. Gunold, Fraktion PDS, und Schüler, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, schriftlich nach-
zureichen. 
 
 

 


